



**La légende du football ivoirien, Didier Drogba, est arrivée au Cameroun ce jour pour soutenir les Éléphants qui entrent en lice ce jour face à la Guinée-équatoriale.**

L'ancien buteur vedette de Chelsea, Didier Drogba, est arrivé au Cameroun pour assister au match entre la Côte d'Ivoire et la Guinée-équatoriale.

Le coup d'envoi de ce match, qui se déroulera au Stade de Japoma (Douala) sera donné ce mercredi 12 janvier 2022 à 20h.

Les deux équipes se sont déjà rencontrées 1 fois depuis 2012, le dernier match entre les deux formations a été remporté par Côte d'Ivoire le samedi 4 février 2012 (CAN - Quarts de finale : 3-0).